

**États Généraux de la Santé et de la Protection sociale :
déjà plus de 60 000 participants pour nourrir les propositions
de la prochaine présidentielle.**

Et vous ?

Paris, le mercredi 28 janvier 2026

Lancés le 17 novembre 2025, les États Généraux de la Santé et de la Protection sociale franchissent une étape majeure : plus de 60 000 citoyens et professionnels de santé et de l'accompagnement se sont exprimés en ligne sur placedelasante.fr.

Ce niveau de participation confirme une réalité : la santé et la protection sociale sont au cœur des préoccupations des citoyens, patients, soignants et acteurs de terrain.

Chaque contribution compte. Chaque expérience compte. Chaque idée compte.

60 000 participants, il faut aller plus loin. Cette mobilisation doit encore s'amplifier afin que les propositions issues des États Généraux reflètent pleinement la diversité des attentes et des réalités quotidiennes des citoyens de notre pays.

Parce que les besoins diffèrent d'un territoire à l'autre, selon les âges, les parcours et les situations, nous appelons à accentuer la mobilisation pour refléter au mieux les attentes de chacun et apporter toute leur légitimité aux propositions qui sortiront des Etats Généraux.

La nécessité d'une participation massive pour peser sur les élections de 2027

L'objectif de ces États Généraux est clair : faire émerger des propositions concrètes, utiles et partagées pour peser dans le débat public en perspective des élections de 2027.

La consultation est ouverte jusqu'au 17 février sur placedelasante.fr, permettant ainsi à celles et ceux qui ne se sont pas encore exprimés de partager leurs attentes et solutions concrètes pour rénover notre modèle social.

Une dynamique collective

Initialement lancée par 7 organisations, la démarche rassemble désormais 45 partenaires issus de la société civile, illustrant la montée en puissance d'un mouvement collectif, pluraliste, partisan, et ancré dans les territoires.



Les partenaires appellent l'ensemble des citoyens, des professionnels de santé et de l'accompagnement, des acteurs de la société civile, à se mobiliser massivement d'ici le 17 février, afin de faire de cette consultation une base solide pour les travaux et décisions à venir.

La santé et la protection sociale sont l'affaire de toutes et tous. Rendez-vous sur placedelasante.fr.

Les partenaires



Contact presse

Carole Charlier | 07 60 73 55 69 | carole.charlier@mutualite.fr

Nous écrire : presse@placedelasante.fr

